

Perro detectó a tres hombres con más de dos kilos de marihuana elaborada en La Ligua

Carabineros de la Sección OS7 Aconcagua detuvo a tres personas por tráfico de drogas. Esto ocurrió tras una fiscalización vehicular efectuada en la ruta 5 Norte, comuna de La Ligua.

Con el apoyo de “Fresno”, can detector de drogas, se procedió a fiscalizar a un auto con dos ocupantes más el conductor, quienes al interior de un bolso mantenían ocultas esferas las cuales contenían sustancias ilícitas.

Anuncio Patrocinado

Tras la prueba de campo, Carabineros determinó que se trataba de 2 kilos 226 gramos de marihuana elaborada, por lo cual las tres personas fueron detenidas y pasaron a control de detención por instrucción del fiscal de turno.



WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/07/WhatsApp-Video-2022-07-29-at-1.2.12.32-PM.mp4>

y tú, ¿qué opinas?